



SOBRE FUERZAS ARMADAS

# Rechaza AN el pacto del PRIMor en el Senado



**CRÍTICA.** La senadora panista Kenia López Rabadán, ayer, en videoconferencia.

**La senadora Kenia López califica de “fallida” la estrategia de seguridad de la 4T**

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

En el Senado, la bancada del PAN no apoyará la propuesta del PRI, pactada con Morena, para aprobar el dictamen para ampliar la labor de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028, esta-

bleciendo que el Congreso evalúe la estrategia de seguridad y, asimismo, se fortalezca a la policías municipales y estatales.

De acuerdo con la vicecoordinadora de la bancada albiazul, Kenia López Rabadán, la estrategia de seguridad del gobierno de López Obrador, centrada en la militarización, es una “estrategia fallida”, porque los resultados han sido más feminicidios, asesinados y desaparecidos.

—¿Van a apoyar la propuesta del PRI para que se prolongue la perma-

nencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública y bajo qué condicionantes?—se le cuestionó en videoconferencia de prensa—.

—Absolutamente no, porque la estrategia es una estrategia fallida, porque claramente tenemos cuatro años y los resultados son feminicidios, asesinados, desaparecidos, no vamos a continuar con esta estrategia y no la vamos a respaldar—respondió—.

Por otra parte, López Rabadán—en respuesta al líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, quien criticó al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, por acusar de ‘intromisión’ al Presidente en el Poder Legislativo en el debate de la militarización—sostuvo que lo que es “desmesurado” es la abyección de los senadores de Morena al Poder Ejecutivo.

El senador del PRD Juan Manuel Fócil informó, por separado, que hoy iniciarán las nuevas negociaciones en torno al dictamen que busca ampliar las labores del Ejército y la Marina en materia de seguridad pública, pero con cambios.

“En las nuevas negociaciones que espero que se den en el Senado y que den un buen resultado. Habrá la posibilidad en ese transitorio, si queremos ampliar la presencia de Fuerzas Armadas y Guardia Nacional, (habrá) que medir resultados de la presencia de ellos (los militares) en las calles y, en segundo lugar, hay que apoyar a los policías municipales y estatales, y obviamente seguir capacitando a esta gente (los militares) en derechos humanos, porque sí hay quejas”, declaró.

El legislador tabasqueño consideró que es falso que no haya quejas contra los militares y la Guardia Nacional en materia de derechos humanos; sin embargo, consideró que la titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra, “no es una piedra, es una roca en derechos humanos porque no hace mayor cosa”.

ESPECIAL